
 

Cari Colleghe e cari Colleghi, 
innanzitutto spero abbiate trascorso un bel periodo di vacanza. 
L’attività dell’associazione è ricominciata e in settimana si svolgerà anche 
un Consiglio direttivo, su cui relazionerò a breve. 
Nel frattempo segnalo che sono proseguiti i contatti con i rappresentanti 
dell’Area giuridica presso il CUN e sembra che i nuovi Gruppi scientifico 
disciplinari coincideranno con i vecchi settori concorsuali. La nostra materia, 
quindi, dovrebbe mantenere la propria autonomia anche ai fini delle proce-
dure di abilitazione e concorsuali e, quindi, dell’incardinamento dei docenti 
(nella compromissoria formulazione legislativa, gli attuali s.s.d. rimarranno 
rilevanti solo ai fini della didattica). 
In questo quadro, ci hanno chiesto di proporre (entro pochissimi giorni!) la 
declaratoria dei Gruppi, che pare dover essere più articolata della precedente 
(pur se predisposta ad inizio anno), anche in quanto implicante profili didat-
tici e metodologici. Sto abbozzando una proposta per la valutazione del Di-
rettivo, ma i tempi richiesti purtroppo non consentono una completa rifles-
sione e condivisione tra tutti noi. 
 
Approfitto per allegare il programma della già preannunciata presentazione 
del PRIN 2020 che interessa il settore (un domani il “gruppo”) su La digita-
lizzazione dell’amministrazione finanziaria, a Napoli, il prossimo 5 otto-
bre. 
Un caro saluto, 
Mario Nussi 


